



Guardia de Hospital UC fue apuñalado por sujetos

Diego Martín / Agencia Uno

Un guardia que presta servicios en el Hospital Clínico de la Universidad Católica fue apuñalado por delincuentes en un presunto robo cuando llegaba a su trabajo.

Cerca de las 7:00 horas de ayer, el guardia, quien trabaja para la empresa de seguridad G&N Ltda, la cual presta servicios al hospital, se dirigía a pie hacia su lugar de trabajo y cuando iba por La Alameda con Lira fue abordado por dos antisociales que habrían intentado robarle sus pertenencias.

La víctima, quien tiene



AYER SE ENCONTRABA ESTABLE DENTRO DE SU GRAVEDAD.

56 años, opuso resistencia y fue apuñalada en tres ocasiones en el abdomen. Los otros guardias del recinto se percataron de lo ocurrido y lo trasladaron

inmediatamente a la urgencia del mismo hospital, donde fue intervenido quirúrgicamente.

En la tarde, la dirección del Hospital Clínico UC

Christus, señaló que el trabajador “se encuentra estable dentro de su gravedad, bajo monitoreo continuo y con exámenes en curso para evaluar su evolución”.

Un colega de la víctima dijo a 24 Horas que “uno trata de llegar antes (al trabajo) por mejor y te roban” y señaló que los delincuentes serían extranjeros y que “son los mismos de siempre que andan robando” en el sector. Carabineros busca a los responsables y el alcalde de Santiago, Mario Desbordes, dijo que presentarán una querrela contra los responsables. ☹